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区块链 会(区块链 会计吧)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于区块链 会和区块链
会计吧的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享区块链
会以及区块链
会计吧的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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区块链会带来哪些好处？

区块链技术具体有以下好处。

1、医疗保健方面:建立有通用记录存储库，看病换医院可不用反复检查，也不用为
报销医保反复折腾。

2、食品安全方面:手机扫码可知食品“前世今生"满足消费者对食品安全越来越高
的要求。

3、在教育就业方面:区块链系统的透明化，数据不可篡改等特性，可用于学生征信
管理，升学就业等方面。

4、在精准扶贫方面:以区块链技术的“不可篡改"性，实现扶贫资金的“透明使用"
。

5、在政务、纳税方面:纳税实现电子发票不可作伪，全程监控，有效防偷漏税问题
。

普通人区块链能做吗

普通人区块链能做，一般来说是可以的。普通人在区块链可以赚钱的三个方向：

第一种就是区块链投资，这是一种简单粗暴的炒币方式。在你做好资产分析和配置
之后，拿出一部分闲钱，买入后长久持有。也就是“屯、配置、不要看”三步走。
当下区块链正处在发展风口上，很大可能你就用到这个方法从中获利赚钱呢。

                                    1 / 3



智行理财网
区块链 会(区块链 会计吧)

第二种是区块链项目推广。这里的推广，可能更像是短期的撸羊毛行为。它的参与
者可能并不看好这个项目，也可能不会自己去投资区块链。但他们会利用自身的分
享机制，做一番宣传，从而谋取代币奖励或者其他福利。

第三种是区块链自媒体。虽然如今遍地都是公众号，但如果你能做出一个细分的精
品号，机会还很多很多。像区块链自媒体就是一个很好的细分市场。

如果区块链是去中心化，那么像银行或者支付宝会不会受影响？甚至被
淘汰？

什么是区块链？

区块链是一种去中心化的分布式数据库。区块链的本质就是去中心化，该技术不依
赖中心就能自发地实现大规模社会协作。引用一个例子：家里有一个账本，母亲负
责记账，每个人都需要向母亲汇报花费情况，登记入账。应用区块链技术后，就不
需要母亲专职记账了，每个人可以直接将花费记账，相当于全家总动员的方式记账
。一人记账全家可看。

区块链的特点

去中心化解决了，交易中的中介问题没有了中间商赚差价，透明度大大提高权力下
放，没有了中间环节，每个人都有是否交易的权限透明度提高，信任度随之提升数
据安全准确性交易自由

银行或者支付宝会不会受影响？甚至被淘汰？

2016年9月，中国银联试用区块链共享积分技术。允许用户在一家银行的积分可以
兑换其他银行的积分奖励，甚至兑换多个航空公司里程和超市奖励。大幅度提高了
银行积分的使用效率。

2017年8月，蚂蚁金服区块链技术助力信美人寿相互保险社上线国内保险业首个爱
心救助账户，区块链技术让每笔资金流向都公开透明，每笔资金流转数据都不可篡
改，每笔资金的去处和用途都有迹可查。

通过这两个案例可知，银行和支付宝会受到影响，将会改变经营、技术模式来适应
、引领区块链的发展，不会被淘汰。

区块链会是下一个产生亿万市场的风口吗？
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区块链可以预见必定会产生万亿市场。区块链首先是应用在金融支付上，仅仅一个
比特币的市值就近2000亿美元，已经是万亿的人民币市值，何况还有其他币，比如
以太坊，瑞波等。

除了应用在金融支付上，在防伪溯源上，在物联网，大数据，人工智能等最新的科
技上都能找到区块链的应用。国内各大科技公司特别是互联网企业都在研究区块链
，随便去哪个招聘网上看区块链的工资都是1万五起步。欧美日韩都把区块链作为
国家的战略新技术研究，我们国家也不例外。

说它是下一个亿万的风口，不会错，有机会可以尽早进入布局。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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